

Zürich, 27. Oktober 2021

Bestürzt und traurig nehmen wir Abschied von

Martin Heller

25. Oktober 1952 – 22. Oktober 2021

Mit Martin Heller verlieren wir einen weltoffenen, begeisterungsfähigen und empathischen Ausstellungsmacher, Autor und Kulturunternehmer. Mit seiner grenzenlosen Neugierde und seinem Sinn für Humor hat er sein gesamtes Umfeld nachhaltig bereichert.

Als langjähriger Kurator und Direktor des Museum für Gestaltung Zürich hat Martin Heller unser Haus von 1986 bis 1999 mit vielen spannenden und intelligenten Projekten geprägt. Seine Ausstellungen wie «Herzblut», «Autobahn» oder «Dialog im Dunkeln» waren sinnlich und tiefgründig zugleich. Als «Directeur Artistique» hat Martin Heller die Schweizerische Landesausstellung Expo.02 zu einem grossen Erfolg gemacht. Ab 2002 war er als Kulturunternehmer international tätig und u.a. verantwortlich für die Kulturhauptstadt Linz oder das Humboldt Forum in Berlin. Seine Arbeit sowie seine Persönlichkeit waren prägend für die internationale Kulturlandschaft. Wir werden ihn sehr vermissen.

Seiner Familie und seinem engsten Umfeld sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Das Team des Museum für Gestaltung Zürich sowie Mitarbeitende und Leitung der Zürcher Hochschule der Künste

**Museum
für Gestaltung
Zürich**

Z

—

hdk

—

Zürcher Hochschule der Künste

—

—